
自由意見集計

分
類

問８　市の環境に関する施策、環境問題に対するご意見等、自由にお書きくださ
い。

2

①秋田市のゴミ袋の料金は高すぎる。安くしてほしい。焼却炉の補修費用
は、市の設備費用で賄うべきであり、ゴミ袋の料金収入とは別問題と思う。
この経費分は料金を下げるべき。②ゴミ袋に氏名記入欄を設けて、出した
人の責任を明確にするべき。①と②をセットで実施することを希望します。
（②だけの実施はダメ）

2
1.ごみ収集車等にキャッチフレーズ等のキャンペーン標示運用。2.ごみ収
集車等にキャッチフレーズ等の小旗の取り付け、ノボリ旗の運用。

2
休日に山へ出かけると、不法にゴミが捨てられている現状、市の対応はど
うなっているのか。

3
1.冬期間においてしっかりと道路の除排雪を柔軟性をもって行って欲しい。
理由として集積所に収集車が近寄れず、又道路渋滞の為、収集時間が遅
れ、犬、ネコ、カラスによってごみ袋を荒らされ周囲に散乱される。

4 情報発信のＩＴ化。

9
スーパー、コンビニのゴミ箱が公共のゴミ捨て場化しているのは、市民のモ
ラルの低さの表れである。道徳教育や条例による罰則の強化が必要であ
る。

11
大気汚染、河川の汚染、環境関わるコスト、これ等の市としての目標を決
めること。その目標を達成するための企業及び市民一人一人が、何をどう
すべきかを示すこと。そしてその結果を公表すべきと思います。

15
毎年１０月頃、弊社でも向浜地区のクリーンアップ事業に参加しています
が、大型のごみの不法投棄は年々減少していると感じます。今後も環境意
識の向上、共有を図り、住みよい町づくりに貢献できればと思っています。

17

市の中心部を流れる旭川の美観をもっと整備し、情緒ある風景を目指して
はどうでしょうか。また、古くても都市景観上、好ましいものは残してはどう
でしょうか。例．歓喜寺の移転によって交通の便は良くなりましたが、貴重
な景観を失ったと思います。

22
各企業の上部団体との連携を図り、組織的に構成させながら意見等を吸
収するのが得策ではないでしょうか。
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